

トップメッセージ



大阪市高速電気軌道株式会社
代表取締役社長 河井英明

走り続ける、 変わり続ける。

平素は、私どもOsaka Metroをご利用いただき、誠にありがとうございます。

昨年発生いたしました自然災害の被害に遭われた皆さまに、心からお悔やみとお見舞いを申し上げますとともに、ご利用のお客さまには、列車の運休や遅延等で大変ご不便をお掛け致しましたことをお詫び申し上げます。

Osaka Metroは昨年4月1日に株式会社として再スタートを切りましたが、前身である大阪市営交通が1903年（明治36年）に日本初の公営路面電車を花園橋西詰～築港栈橋間に開業し、地下鉄事業を1933年に梅田駅～心斎橋駅間で開業して以来、大阪の皆さま、そして大阪の発展と共に走って参りました。

Osaka Metro Groupの中核である鉄道事業が、今後も大阪の皆さまと共に発展していくためにも、安全・安心を最優先に、快適性をさらに向上させ、安定輸送を追求して参ります。

「走り続けるために、変わり続ける。(Change To Run)」

「走り続けながら、変わり続ける。(Run and Change)」

私どもは、皆さまに信頼され、愛される企業を目指し、全社員一丸となり取り組んで参りますので、今後とも、ご愛顧を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。